



Bodengrund Reinigung mit der Mulmglocke, um einer Schwefelwasserstoff Vergiftung vorzubeugen oder diese zu beheben:

Den Fischen ging es wochen- monatelang gut und plötzlich verändert sich das Verhalten der Tiere. Die Fische sind nicht mehr so zutraulich, schreckhaft, die Atmung wird schneller und die Tiere fühlen sich nicht mehr so wohl.

Die Ursache hierfür ist oft eine Schwefelwasserstoff Vergiftung, die sich durch eine Verunreinigung des Bodengrundes bildet. Dieses wird sichtbar durch aufsteigende Bläschen beim Bewegen des Bodengrundes. Es handelt sich dabei um Fäulnisgase, die sich im Bodengrund bilden.

Dieses kann vermieden oder behoben werden, indem man mit der Mulmglocke den Bodengrund beim Wasserwechsel säubert. Wir empfehlen diesen Vorgang 1 x wöchentlich durchzuführen.